

Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen
ACK Wiesbaden

Geistreich
pilgernd

Einladung zu einem
ökumenischen Pilgerweg

14 Uhr

Auftakt in der Friedenskirche
Schwalbacher Str. 60

7 Stationen auf dem Weg
unterschiedlich gestaltet
von Mitgliedskirchen

ca. 17 Uhr

Segen und Feier auf dem Neroberg

Fest der Ökumene in Wiesbaden

10. Juni 2017

14 – 18 Uhr

Kommt, wir ziehen hinauf zum Berg des Herrn ...

(Jesaja 2,3a)

Wir sind als christliche Kirchen gemeinsam unterwegs.
Im Alltag der Stadt Wiesbaden – und bei unserem
ökumenischen „geist-reich“-Fest.

Pilgern Sie mit uns auf den Neroberg!

Lernen Sie dabei ganz unterschiedliche christliche
Traditionen kennen.

Erleben Sie Gemeinschaft –

beim Gehen, beim Beten, beim Essen,

mit Jung und Alt,

mit Menschen aus verschiedenen Ländern,

mit Gott.

Herzlich willkommen!

*Für den letzten Teil des Weges steht auch die Nerobergbahn zur
Verfügung.*

Als Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen
(ACK) Wiesbaden laden ein:

Äthiopisch-Orthodoxe Kirche | Alt-Katholische Kirche |
Alte Kirche des Ostens | Anglikanische Kirche |
Assyrische Kirche des Ostens | Christliches Zentrum Wiesbaden |
Evangelische Kirche Hessen und Nassau | Evangelisch-metho-
distische Kirche | Griechisch-Orthodoxe Kirche / Patriarchat
Konstantinopel | Heilsarmee | Koptisch-Orthodoxe Kirche |
Römisch-Katholische Kirche | Rum-Orthodoxe Kirche /
Patriarchat Antiochia | Selbständige Evangelisch-Lutherische
Kirche | Syrisch-Orthodoxe Kirche von Antiochien |

Vorstand der ACK Wiesbaden:

Pfarrer Stephan Gras, römisch-katholisch, 1. Vorsitzender

Pfarrer Andreas Günther, evangelisch, Geschäftsführer

Yared Tsehaye, äthiopisch-orthodox, 2. Vorsitzender

Dorothee Dziewas, anglikanisch, Beisitzerin

Kontakt Pfarramt Ökumene

Tel.: 0611-734242/33

Email: Oekumene.wi@ekhn-net.de

Gestaltung Isabelle Schiminski, www.mit4i.de